

El edificio de Ciencia y Tecnología: un aporte a la Comunidad Académica

Ahora la Universidad Nacional de Colombia cuenta con el edificio Luís Carlos Sarmiento Angulo, una moderna construcción dedicada al estudio y desarrollo de la ciencia y la tecnología.

El edificio Luís Carlos Sarmiento Angulo, que lleva el nombre de su benefactor —quien es egresado de la facultad de ingeniería - fue inaugurado ayer. En la ceremonia fueron entregadas las escrituras al rector Moisés Wasserman y, a su vez, se concedió una placa conmemorativa a Sarmiento Angulo por esta donación.

Jorge Iván Bula Escobar, decano de la Facultad de Ciencias Económicas, manifestó que el nuevo edificio es un aporte no sólo a los estudiantes de ingeniería, sino a la comunidad académica en general porque es el primer edificio de ciencia y tecnología con capacidad para conectarse en tiempo real con especialistas, alumnos y profesores de todas partes del mundo;

“No soy arquitecto, pero me parece que el edificio impacta por su diseño y contribuye a la diversidad arquitectónica de la universidad”, expresó el profesor Bula Escobar. Agregó que la obra cuenta con espacios lúdicos como una amplia plazoleta, terraza y una cafetería.

El edificio cuenta con 228 puntos de Internet, la biblioteca que puede albergar a 400 alumnos, aulas de clase para 576 estudiantes, otras que tienen computador albergan a 192, y el auditorio con capacidad para 247 personas. La estructura está dotada con la más moderna tecnología.

El edificio reunirá todas las bibliotecas de las facultades de ciencias y de ingeniería de Bogotá con cerca de 80 mil volúmenes y habrá acceso a las bases bibliográficas con 49.830 títulos de revistas y publicaciones seriadas a las que está suscrita la universidad.

El joven arquitecto Camilo Avellaneda fue el creador del diseño ganador que hoy es posible ver dentro del campus cerca a la Facultad de Química, a las Aulas de Ingeniería y a la Facultad de Cine y Televisión.